

Waspo hat vier Spaß

Triathlon-Saison

Göttingen (wed). Die Waspo-Triathleten freuen sich bereits auf den Heimwettkampf am kommenden Wochenende beim Göttinger Volkstriathlon. Sie blicken auf eine erfolgreiche erste Saison in der Landesliga zurück. Von 37 Mannschaften aus ganz Niedersachsen belegten die Göttinger Herren einen neunten Platz. Die Damen, angetreten als Startgemeinschaft mit dem RSC errangen zwar nur Platz acht von 13 Teams. Aber laut Anke Stäritz, die die Damenmannschaft führt, steht dafür hinter dem Ligastart die Idee „gemeinsam schöne Wettkämpfe zu erleben“. Mark Schröder, Teamleader der Herren, fügt hinzu: „Wir hatten alle viel Spaß bei den Wettkämpfen, alle waren begeistert und sind im nächsten Jahr wieder dabei“.